

Herren Kreisliga A Gr. 1

TTC Seedorf : TTSB Aistaig
Samstag, 11.11.2023, 20:00 Uhr

Spieltag 7 für den TTC Seedorf: TTC Seedorf und TTSB Aistaig trennen sich unentschieden

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 1 traf der TTC Seedorf am vergangenen Samstag im 7. Saisonspiel auf den TTSB Aistaig. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Hauser / Müller, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Garant für dieses Remis war insbesondere das mittlere Paarkreuz des Heimteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC Seedorf und der TTSB Aistaig dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Nicht einen Satzgewinn überließen Kopf / Kohr ihren Gegnern Ostertag / Kösling beim sicheren 3:0-Erfolg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Beim 9:11, 8:11, 2:11 gegen Hauser / Müller fanden wiederum Haag / Wilhelm von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Zwischenzeitlich konnten Hangst / Kohr zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren derweil das Spiel gegen Müller / Pieniazek aber trotzdem mit 1:3. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Florian Kopf hatte dann gegen Frank Müller bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Das musste man neidlos anerkennen. Nach gewonnenem ersten Satz gab nachfolgend Michael Haag das Spiel gegen Steffen Hauser noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Patrick Kohr konnte derweil einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Peter Müller beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Probleme zu Beginn des Spiels musste Daniel Hangst zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Oswald Wilhelm konnte im Spiel gegen Jan Kösling einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Nur einen Satz verlor Leon Kohr bei seinem Sieg gegen Robert Pieniazek und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Seedorf und des TTSB Aistaig. Fünf Sätze lang beharkten sich Florian Kopf und Steffen Hauser, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. 4:8 (Kopf) bzw. 8:2 (Hauser) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Glücklich über seinen 3:2-Erfolg gegen Frank Müller war dagegen der Gastgeber Michael Haag, ging er doch zumindest auf dem Papier als Außenseiter in die Partie. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Durch diesen Sieg liegt Haag nun bei einer Saison-Bilanz von 5:4, während Müller nach diesem Einzel eine Statistik von 9:3 zu verbuchen hat. Patrick Kohr kam mit der Spielweise von Manfred Ostertag am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als offen einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 6:2 für Kohr und 8:4 für Ostertag seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mittlerweile stand es damit 7:5. Daniel Hangst kam mit der Spielweise von Peter Müller am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Müller nun bei 2 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dagegen Oswald Wilhelm bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Robert Pieniazek ab Ballwechsel 1. Mit dieser Niederlage verbleibt die

Anzahl an Siegen von Wilhelm bei 3, während er nun 5 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Ohne Satzgewinn für Leon Kohr verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jan Kösling. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Kopf / Kohr gegen Hauser / Müller hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Seedorf nun ein Punktekonto von 5:9 Punkten auf, während der TTSB Aistaig vor dem nächsten Spiel, das am 25.11.2023 gegen den TTC Schiltach ansteht, 11:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Seedorf bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 02.12.2023 gegen den SV Rosenfeld II.

Statistik:

TTC Seedorf

Doppel: Kopf / Kohr 1:1, Haag / Wilhelm 0:1, Hangst / Kohr 0:1

Einzel: F. Kopf 0:2, M. Haag 1:1, P. Kohr 2:0, D. Hangst 2:0, O. Wilhelm 1:1, L. Kohr 1:1

TTSB Aistaig

Doppel: Hauser / Müller 2:0, Ostertag / Kösling 0:1, Müller / Pieniazek 1:0

Einzel: S. Hauser 2:0, F. Müller 1:1, M. Ostertag 0:2, P. Müller 0:2, R. Pieniazek 1:1, J. Kösling 1:1